



## Rumah Baca RM Suryowinoto Giwangan dapat Bantuan dari Pemerintah

**YOGYA (MERAPI)** - Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa, Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi melalui Pusat Pembinaan Bahasa dan Sastra menyelenggarakan Bantuan Pemerintah untuk Komunitas Penggerak Literasi di seluruh wilayah Indonesia, ada 340 Komunitas Penggerak Literasi yang menerima bantuan untuk mengembangkan literasi baca-tulis di wilayahnya.

Salah satu penerima bantuan tersebut yaitu Rumah baca Raden Mas Suryowinoto di Kelurahan Giwangan Kemantren Umbulharjo Yogyakarta dan ada 4 kegiatan yang dilaksanakan. Kegiatan ini meliputi Read Aloud untuk Anak, Bedah Buku Teknik Jitu Mahir Berkisah, Lokakarya Jurnalistik Giwangan, dan Peningkatan Kompetensi Pengelolaan Komunitas Penggerak Literasi. Keempat program dilaksanakan pada Sabtu, 28 September dan Sabtu, 5 dan 12 serta Minggu, 13 Oktober 2024.

Pelaksanaan kegiatan di laksanakan di kawasan Rumah Baca di Kelurahan Giwangan Umbulharjo, yakni di aula pertemuan SMK Muhammadiyah 3 Yogyakarta dan ruangan Wijaya Kusuma di Taman Budaya Embung Giwangan Umbulharjo Yogyakarta.

Sasaran kegiatan program ini meliputi seluruh lapisan masyarakat yang ada di sekitar Rumah Baca Raden Mas Suryowinoto yang disesuaikan dengan kegiatan dan tujuan program tersebut.

Semua program ini sudah dilaksanakan dan realisasikan oleh tim Rumah baca Raden Mas Suryowinoto. Dimana

program-program yang di laksanakan mendapatkan antusias dari peserta dan pemangku



MERAPI-AGUS SUSANTO

**Foto Bersama Narasumber dan Peserta di Bedah Buku Teknik Jitu Mahir Berkisah, Minggu (13/10/24).**

kebijakan di wilayah Kelurahan Giwangan.

Diagenda pertama yaitu Real Aloud Untuk Anak, hadir juga Lurah Giwangan Dyah Murniwarini. Ia mengucapkan selamat atas terpilihnya komunitas Rumah Baca Raden Mas Suryowinoto ini. "Semoga kegiatan senantiasa istiqomah dan dapat meningkatkan minat baca masyarakat," ujarnya. Kegiatan ini juga dihadiri pemangku kebijakan di wilayah, baik Ketua RW dan Ketua Kampung.

Selanjutnya diagenda Lokakarya Jurnalistik Giwangan, dihadiri oleh Retnaningtyas, S.STP, MIP Kepala Dinas pemberdayaan perempuan perlindungan anak dan pengendalian penduduk keluarga Berencana (DP3ap-2kb). Dalam sambutannya, ia menyampaikan bahwa kegiatan ini sangat positif dalam upaya memenuhi hak anak.

Samiyati, salah satu peserta menyampaikan pesan dan kesannya, ia sangat senang ikut kegiatan ini. "Alhamdulillah saya sangat senang ikut kegiatan positif ini. Kegiatan membaca nyaring ini kedepan bisa kami gunakan di keluarga dan masyarakat," jelasnya. Kemudian Nabila salah satu perwakilan kegiatan jurnalistik senang ikut kegiatan ini. "Pemaparan yang disampaikan oleh para narasumber sangat jelas, dan paling senang adalah ada praktiknya juga," imbuhnya.

Fajar Nur Rohmad selaku ketua Rumah baca Raden Mas Suryowinoto mengucapkan terima kasih atas bantuan yang di berikan. "Semoga kegiatan ini sebagai pemantik agar rumah baca semakin tambah memberikan manfaat yang banyak untuk warga dan masyarakat sekitar," pungkasnya. **(C-16)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005